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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和４年３月 15日   午後 １時 30分 開会 

             午後 ３時 11分 閉会 

２ 場 所 本会議場 

３ 出席議員 竹内恵美子  清田 文雄  吉川 重雄  石川 則男 

吉川 諭   二宮加寿子  奥津 勝子  鈴木 京子 

玉虫志保実  飯田 修司  髙橋 英俊  鈴木たまよ 

渡辺 順子 

（欠席）柴崎 茂  

４ 説明員 町側出席者 

中﨑 町長  宮越 副町長  熊澤 教育長 

佐野 政策総務部長  齋藤 参事（政策秘書・情報化推進担当）

大槻 教育部長 瀬戸 町民福祉部長 

原参事（新型コロナウイルスワクチン接種担当） 

曽根田 総務課長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局 長 岩本 清嗣 

 書 記 熊澤 晃 

６ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１） 町長あいさつ及びお知らせ 

〇まん延防止等重点措置期間の延長 

 ・3/21まで延長されたことに伴い、町も基本的な感染防止対策の徹底を継続し 

ていく。 

〇大磯町における新型コロナウイルス感染症の感染状況等について 

 ・R4.2.1～3.10までの感染者は 595人、大磯町職員 10人感染と感染拡大 

 ・自宅療養者支援サービスの利用は 23世帯 71人と急増 

 ・子どもへの感染も拡大し、保育所、幼稚園、小中学校の休園や学級・学校閉 

鎖対応をしている。 

 ・３回目ワクチン接種状況は、3/10現在で 10,660人接種済で接種率 43％。 

 ・接種券は 9月末接種者に配送済み、10月以降の接種者へは 3月下旬から発送 

予定。 

   ・学校関係者や廃棄物事業者の接種は２月下旬から３月上旬に集団接種で実施。 

   ・５歳～11歳の接種は、3/18から町内の小児科で開始する。 

〇東海大学医学部付属大磯病院の事業継承について 

・1市 2町（平塚市、大磯町、二宮町）から学校法人東海大学理事長宛に「地域 

医療体制の確保・充実の観点から」要請文書を手交した。 

・3/2、大磯町と二宮町から神奈川県知事宛に「事業継承に対する支援と地域医 

療に空白期間が生じない円滑な事業継承手続きについて」要望書を提出した。 

 ※主な質疑 

（新型コロナウイルス関係について） 

  ・町内の死亡者の年齢と性別は。 

  ⇒80歳代の女性。 

  ・５歳から 11歳の接種について、どのような説明をしているか。 

  ⇒厚生労働省と町作成のパンフレットを接種券と同封し郵送。 

（２）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配付により説明は省略。 

（３）報告事項 

① 委員長等からの報告 

○議会運営委員会 鈴木（京）委員長 

２月 17日（総括質疑の時間割） 

     ○福祉文教常任委員会 吉川（諭）委員長 

２月 10日 委員会（大磯町社会福祉協議会への委託事業等について） 

２月 18日 委員会（陳情第 14・第 15号・第 1号の審査） 

〇議会だより編集委員会 玉虫委員長 

２月４日(第 208号の反省・第 209号の編集日程） 

２月 18日(第 209号の割付・記事分担） 

○予算特別委員会 吉川（諭）委員長 

２月 21日・２月 28日・３月１日・３月３日・３月４日 

（令和４年度予算審査） 
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   ② 監査委員からの報告 二宮監査委員 

    ・１月分の予備費充当は１件 1,615,000円（高齢者インフルエンザ予防接種 

委託料） 

    ※主な質疑 

     ・不足の要因は。 

     →対象者の４割接種を見込んでいたが、想定より 836人多かったため。 

   ③ ２月７日 県町村議会議長会 ２月役員会・第２回定期総会 竹内議長 

④ その他 なし 

（３）協議事項 

  ① 意見書案の提出について 

   ※鈴木京子議員より、「東海大学医学部付属大磯病院の継承に係る意見書」

を県知事宛に提出したいとする提案が出され協議した。 

    ・主旨：町民に影響のある案件であり、一般質問でも二人の議員が質問し 

ている。町も 1市 2町ですでに提出しているため、議会としても早めに 

出すべきである。できれば二宮町議会と一緒に出したほうが良いと考え 

る。 

    ※主な意見等 

     ・県の了承を得て継承できるものなので、県にしっかりお願いしていくこ 

とは重要。 

     ・できれば二宮町議会と連名で出せればよい。 

     ・町議会で判断して出せばよい。早めに出すべき。 

     ・町の方向性と合わせて出すべき。二宮町議会の動向をうかがう必要はあ 

るがそれを待つ必要はない。 

     ・二宮町議会の状況も見て６月でもいいのでは。 

    ※提案者から、議員各位の意見を踏まえて本定例会に提案する意向を示され 

たことから、議長より、議会運営委員会にて、その取り扱いを協議するよ 

う指示された。 

    ※提出者：鈴木京子議員、賛成者：石川則夫議員、鈴木たまよ議員、 

吉川重雄議員、飯田修司議員、渡辺順子議員、吉川諭議員、 

玉虫志保実議員 とした。 

  ② 決議案の提出について   

   ※髙橋英俊議員より、「ロシア連邦によるウクライナ侵攻に断固反対し、平 

和的な解決を求める決議」を議会に諮りたいと提案され協議した。 

    ・主旨：ロシアによる民間人への無差別的攻撃は、ジュネーブ条約等の戦 

時国際法に違反する可能性があり、本議会として「決議」する必要性を 

感じるため提案するもの。 

   ※主な意見等 

    ・一刻も早く出すべき 

    ・外交なので町議会としての交渉はできないが、町議会として発信するこ 

とは大賛成。 



4 

 

   ・各党や議会からも出ている。即時やめるよう出すべき、賛成。 

   ・原子力発電所の攻撃は酷い。賛成する。 

   ・文中に「ジュネーブ条約に違反」と入れてはどうか。 

   ※提案者から本会議に提出する意向が示されたため、議長より、議会運営委 

    員会でその取り扱いを協議するよう指示された。 

    ※提出者：髙橋英俊、賛成者：渡辺順子議員、鈴木京子議員、石川則夫議員、 

鈴木たまよ議員、飯田修司議員、玉虫志保実議員、奥津勝子議員、 

二宮加寿子議員、清田文雄議員、鈴木たまよ議員 とした。 

③ 令和４年度第１回議会報告会について  

 ・開催日 令和４年５月 14日（土）に決定 

 ・議会報告会推進委員会委員の決定 

   清田副議長、吉川諭議員・玉虫志保実議員（予算特別委員会正副委員長）、 

髙橋英俊議員・二宮加寿子議員（総務建設常任委員会）、鈴木京子議員 

（福祉文教常任委員会）、鈴木たまよ議員（Team ICT） 

（４）事務局からの報告   

   ① 書籍の購入について 

 ※議会費で計上している図書購入費について、購入ルールを定め令和４年度 

から施行したいため提案し協議した。 

  ・協議の結果、購入にあたっては、委員会等が調査・研究のために必要な 

書籍について要望を受け、議長決裁にて購入する、申し合わせ事項に加 

筆する、こととした。 

② 政務活動費について  

 ※令和３年度の収支報告は 4/12までに提出を 

 ※令和４年度の交付申請は 4/4までに提出を 

 ※内訳書（参考資料）のエクセル版を配布するので活用を。 

③ 議員研修の参加について 

 ※令和４年度市町村アカデミーの研修について希望者は事務局まで連絡を。 

   ④ その他 

    ※議会 HPを改訂した。議員全員写真をトップページに掲載したが、２年前の 

写真であるので、改めて撮影し差し替える予定。 

（５）その他 

     ・渡辺議員より、ウクライナのための決議に際して、ウクライナ国旗のカ 

ラーでリボンを作成したので、ぜひ本会議につけて出ていただきたい。 

賛同される方に実費負担にて配布したい、また、改めてウクライナへの 

支援募金を募りたい旨の提案がされた。 

    ・鈴木京子議員より、過去に議員として救命講習を受講したが、しばらく 

更新講習を受けていないので、改めて受講が必要と考えるので検討して欲 

しい、次回の全協で協議をと提案された。 

    →事務局）受講履歴を消防署に確認し、今後の進め方を検討する。 

    ・吉川諭議員より、議会としての避難訓練をすべきと考える。 
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   ・次回の議員全員協議会は、４月 15日（金）午後１時 30分からの予定。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


